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Au plus tard, la veille de la soutenance  
Not later than the day before the defense 

 
1. Le doctorant télécharge sur ADUM son « dossier de soutenance » et le remet à son directeur 

de thèse. Ce dossier est constitué : des formulaires « procès-verbal de soutenance », 
« rapport de soutenance », « vérification des corrections majeures » apportées à la thèse, 
de la note « relative au fonctionnement des jurys » et du formulaire d’ « avis du jury pour un 
prix de thèse de l’EDOM » si la durée de votre thèse est inférieure ou égale à 42 mois. The 
PhD student downloads from ADUM his/her "dossier de soutenance" and gives it to his/her 
thesis director. This file is made up of the following forms: "procès-verbal de soutenance", 
"rapport de soutenance", "vérification des corrections majeures" made to the thesis, the 
note "relative au fonctionnement des jurys" and the form "avis du jury pour un prix de thèse 
de l’EDOM" if the duration of your thesis is less than or equal to 42 months. 

 
2. Si un (ou plusieurs) membre(s) du jury participe(nt) à la soutenance par visioconférence, le 

doctorant fait impérativement un test préalable du matériel dans des conditions réelles, de 
manière à prévenir tout problème technique au moment de la soutenance. Il y a une 
déclaration du garant technique à faire. If one (or more) member(s) of the jury participates 
in the defense by videoconference, the PhD student must first test the equipment under 
real conditions, in order to prevent any technical issues at the time of the defense. 

 
 


